

Sapphire HD 2600Pro: le directX10 sous AGP

Comment tenter de profiter des derniers jeux avec son vieille ordi sans pour autant devoir tout changer à l'intérieur? La réponse est dans le titre! Ati vient de sortir une carte AGP qui gère le directX 10. Petit bilan à la suite

Le site Overclockers vient de publier un test de cette carte. Les tests, c'est certain, ne placent pas cette carte dans les allumeurs de benchmarks, mais les résultats sont quand même élogieux puisque la carte fait tourner tous les derniers jeux sans trop de problèmes. Elle pêche un peu en 1600x1200 mais pour les résolutions inférieures pas de problème. En 1024*768, elle fera tout tourner avec une qualité graphique maximale.

Une bonne petite carte pour ceux qui veulent profiter des derniers jeux vidéo sans se ruiner puisqu'elle sort avec un petit autours des \$100. Une affaire pour les joueurs occasionnels.

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le lundi 29 octobre 2007

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/7719-sapphire-hd-2600pro-directx10-sous-agp.html>